## **ASSEMBLEE GENERALE ADEPAPE 69**

## A Sarcey, le samedi 28 mars 2020

## RAPPORT DU GROUPE JEUNES par Evan BARCOJO, représentant Jeunes Majeurs

Madame la Présidente, Mesdames et Messieurs,

On distingue deux types de Groupes Jeunes :

1)
Comme annoncé en 2018, et sur la suggestion de Rachel Flouzat, un nouveau dispositif a été mis en place, dit "brunch mensuel". Il s'agit toujours de se connaître, échanger, s'entraider, découvrir l'ADEPAPE, témoigner de son parcours, mais cette fois-ci, non pas lors d'une réunion organisée avec un animateur, mais sous la forme d'un casse-croûte avec discussion libre.

Fin 2019, cette formule brunch a été complétée par la mise en place d'un premier temps de rencontre pour recevoir sur rendez-vous différents visiteurs internes et externes : adhérents de l'association, travailleurs sociaux, jeunes majeurs, étudiants...

Il s'est tenu 7 rencontres avec des effectifs de présence modestes. En mai, grâce à l'implication d'une famille d'accueil, 2 jeunes de 17 ans ont pu rencontrer des jeunes majeurs et des anciens expérimentés.

2) Le Groupe d'expression est le résultat d'un partenariat avec le SIAJE, auquel s'est joint ACOLEA. Il a lieu une fois par an, un samedi à 14H, sa durée est d'une heure et demie.

Les jeunes majeurs peuvent exprimer leurs ressentis, leurs vécus personnels et institutionnels, leurs avis sur leurs prises en charge.

En 2019, ce Groupe d'expression s'est tenu le 21 décembre, il s'agissait de la troisième séance : 7 jeunes majeurs ont participé, avec des échanges très authentiques.